

Football/France/Ligue 1 2017-2018/Johan Obiang Le dernier porte-étendard du Gabon

J.A.L

Libreville/Gabon

ALORS qu'il reste encore trois semaines avant la fin du mercato estival et qu'Aaron Boupendza a été remis à la disposition de l'équipe réserve des Girondins de Bordeaux, après avoir préparé la saison avec le groupe professionnel et inscrit un but, Johan Serge Obiang a bien, lui, pris part au coup d'envoi de la Ligue 1 2017-2018 le week-end écoulé.

Dimanche après-midi au stade de l'Aube, l'arrière latéral gauche international gabonais a disputé avec l'Entente Sportive Troyes Aube-Champagne (Estac), l'intégralité de la réception du Stade Rennais (1 - 1). Une première pour le joueur de 24 ans qui découvre l'élite française. Au moment où son club, auquel il est lié depuis l'exercice précédent en Ligue 2, retrouve le niveau qu'il y a juste un an. Titulaire à part entière à



Photo : D.R

Avec l'Estac, Johan Obiang a découvert la Ligue 1.

l'Estac (23 matchs en D2) où il est arrivé libre, après une première partie de carrière passée (2012-2016) à la Berrichone Châteauroux (99 parties disputées et 5 buts inscrits chez les professionnels),

Johan Obiang s'est rapidement imposé comme un joueur de base du onze de l'entraîneur Jean-Louis Garcia. Evoluant désormais au dernier échelon du football français, avec un club habi-



Photo : D.R

Aaron Boupendza (en blanc) durant la saison qui a débuté le week-end dernier.

tué à l'ascenseur D1-D2, il se sait davantage attendu. Notamment contre les véloces attaquants de couloir. À l'image du Congolais de Firmin Mubele, qui a rendu moins aisé le baptême du feu en Ligue 1 du natif de Le Blanc (France). Averti d'un carton jaune et pris de vitesse sur l'égalisation

rennaise. Avec le promu troyen, l'apprentissage du haut niveau va donc se poursuivre pour celui qui est désormais l'unique international A gabonais titulaire dans une écurie de Ligue 1. Un autre temps. Pourtant pas si lointain, quand on se rappelle que durant la sai-

son 2014-2015, André Biyogo Poko (Bordeaux), Bruno Ecuele Manga et Didier Ibrahim Ndong (Lorient), Lloyd Palun (Nice), Anthony Mfa Mezui (Metz) et Yrondou Musavu-King (Caen) faisaient flotter le Vert-Jaune-Bleu au-dessus du championnat de France de première division.

Football/Après le renouvellement du bureau directeur de la LFE Le ministère des Sports invalide l'élection

MM

Libreville/Gabon

LE ministère de Jeunesse et des Sports, par l'entremise de sa directrice provinciale, Christine Missoni, vient d'invalider l'élection du président de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), Serge Hamed Mombo. Candidat unique, - les candidatures de ses deux adversaires (Tarcicius Binza et Kabangoye Mendy) ayant été rejetés par la commission électorale de la LFE présidée par le SG de cette structure Sadrack Essono MOUNGUENGUI - , Serge Hamed Mombo fut élu démocratiquement et à l'unanimité des 41 délégués. Sept délégués n'ayant pas effectué le déplacement. C'était le samedi 29 juillet 2017 à Cocobeach, chef-lieu du département de la Noya (Estuaire).

Coup de théâtre ! Le candidat Tarcicius Binza dont le dossier fut rejeté, exerce un recours en contestant le « terme *forclusion* ». « Ayant été notifié le 27 juillet 2017, le délai de 2 h00 devait être échu le 28 juillet 2017, jour et heure ouvrable. Mon complément de dossier a été déposé le 26 juillet 2017 à 15 h 00 en dehors du siège de la ligue sur instruction du secrétaire général qui est également secrétaire général de la commission d'examen des



Photo : FKOM

Mme Christine Missoni (2e à partir de la gauche), a douché l'enthousiasme de la nouvelle équipe.

dossiers de candidatures... », écrit Tarcicius Binza. Ce dernier, en dépit de ses arguments, verra le rejet de sa candidature confirmé par le comité exécutif (Comex) de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Conformément aux dispositions de l'article 84 des statuts, relatif aux cas non prévus et de force majeure... Pour le Comex, « ce recours ne renvoie nullement ni aux matières disciplinaires ni aux matières d'éthique ».

REBONDISSEMENT. Alors que le nouveau président de la LFE et les siens commencent à s'activer pour préparer la nouvelle saison sportive, la directrice provinciale de la Jeunesse et des Sports de l'Estuaire, Mme Christine Missoni, vient doucher

l'enthousiasme de la nouvelle équipe de la Ligue de football de l'Estuaire. « (...) L'assemblée générale électorale de votre structure tenue le 29 juillet 2017 à Cocobeach et dont nous n'étions pas présents pour vice de procédure est nulle et de nul effet. En effet, la direction provinciale n'avait été informée de la tenue de ces assises que le jeudi 27 juillet 2017 à 17 h 45 minutes par un courrier signé du secrétaire général qui nous précisait de la convocation de cette réunion. Respectueux des textes réglementaires, j'ai eu un entretien téléphonique avec votre prédécesseur en lui demandant de ne pas violer les procédures en matières d'élections. Il m'a répondu en disant qu'il n'avait pas de leçons à re-

cevoir de moi, seule sa fédération est habilitée à lui donner des injonctions », explique Mme Missoni. Laquelle poursuit son argumentaire : « Il me semble que votre ligue navigue à contre-courant des textes qui vous régissent car, en date du 5 juillet 2013, le secrétaire général de la Fégafoot avait adressé à la même ligue un courrier dans lequel il précise bien le respect scrupuleux des textes en matière d'élections. Il nous est parvenu, en outre, que la ligue a tenu son assemblée générale ordinaire avant la fin de la saison sportive. Sur quelle base le bureau sortant a fait son bilan tout en sachant que ses activités se poursuivaient encore (...) Fort de ce qui précède, la direction provinciale de



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Serge Hamed Mombo, élu démocratiquement et à l'unanimité devra-t-il repartir aux urnes ?

l'Estuaire, après constatation de tous ces manquements exprime sa non reconnaissance à ladite assemblée générale électorale et par conséquent, l'invalidation de votre bureau.

Toutefois, nous vous recommandons de bien vouloir reprendre vos travaux selon la procédure usuelle », conclut Christine Missoni. Affaire à suivre.

Bon à savoir

Football

Débuté avec 16 équipes, le 26 juillet dernier, au stade de Nzeng-Ayong, le collectif des jeunes footballeurs pour l'unité sociale rappelle que la finale de la 5e édition du tournoi de football dit le trophée "Vert-Jaune-Bleu" aura lieu le 2 septembre prochain sur les mêmes installations.

Beach-Soccer et Futsal

Afin de rendre effectives, les compétitions de Beach-Soccer et Futsal pour la prochaine saison sportive 2017-2018, la commission de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) invite les clubs de bien vouloir se faire identifier auprès de ladite Ligue.